

OVACIONES

MIÉRCOLES 24 DE JULIO DE 2019 | NÚMERO 25271 AÑO LXXII

<http://www.ovaciones.com>



OFRECEN 500 MIL MILLONES PARA PRESTAR

Andrés Manuel López Obrador. Reunión con banqueros en Palacio Nacional. Respaldo al Plan Nacional de Desarrollo y a las actividades productivas.

Ver página 3

Frena juez captura de Romero Deschamps

Ayer, el juez federal Décimo Catorce de Distrito en el Estado de México concedió suspensión definitiva a Carlos Romero Deschamps, secretario general del sindicato de trabajadores petroleros, con lo cual la FGR no podrá ejecutar orden de aprehensión en su contra.

El líder sindical obtuvo dicha medida cautelar, luego de que solicitó conocer si existe alguna orden de captura en su contra solicitada por parte de la Fiscalía General de la República (FGR).

De acuerdo con reportes periodísticos, en el expediente 881/2019,

el juez informó que se concede la suspensión definitiva solicitada por el apoderado de Romero Deschamps.

El dirigente del sindicato de trabajadores petroleros del país está acusado del delito de enriquecimiento ilícito y lavado de dinero, luego que la FGR identificó depósitos, operaciones con cheques y transferencias mediante el Sistema de Pagos Electrónicos Interbancarios (SPEI) a favor de familiares, sin que exista justificación de origen ni destino.

Ver página 5

Y AMLO dice que no confía en ellos

Baja FMI a 0.9 % previsión de PIB

POR AIDA RAMIREZ y URBANO BARRERA

El Fondo Monetario Internacional (FMI) revisó a la baja su proyección de crecimiento de la economía mexicana para 2019 a 0.9 por ciento, desde su estimación previa de 1.6 por ciento en abril pasado, y mantuvo en 1.9 por ciento su pronóstico de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de México en 2020.

Las estimaciones de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) para 2019 son de un rango entre 1.1 y 2.1 por ciento, y para 2020 entre 1.4 y 2.4 por ciento.

Al publicar su análisis actualizado Perspectivas de la economía mun-

dial, el FMI indicó que en México la inversión sigue siendo débil y el consumo privado se ha desacelerado.

Ello, como resultado de la incertidumbre en torno a las políticas, el deterioro de la confianza y el aumento de los costos de endeudamiento, que podrían seguir creciendo tras la reciente rebaja de su calificación soberana.

El FMI también recortó su pronóstico para la economía mundial a 3.2 por ciento este año y 3.5 por ciento en 2020, desde su proyección previa de 3.3 y 3.6 por ciento, respectivamente.

El presidente Andrés Manuel López Obrador cargó contra orga-

nismos como el FMI alegando que han fomentado el neoliberalismo y causado muchos daños a su país, por lo que carecen de calidad moral, y reiteró que la economía local crecerá este año un 2 por ciento.

-No les tengo mucha confianza a esos organismos, con todo respeto, dijo.

Ver página 6

Moody's: ocultan deuda estatal y municipal

Ver página 7

...e hilvana Bolsa sexta jornada de pérdida

POR AIDA RAMIREZ MARIN

Situaciones externas propiciaron que este martes los principales indicadores económicos diarios concluyeran con resultados negativos.

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) finalizó con una baja de 0.66 por ciento y su principal indicador accionario, el S&P 500 IPC se ubicó en 40 mil 935.34 unidades, con un descenso de 273.98 puntos respecto al nivel previo.

Así, se mantiene su racha negativa y suma seis sesiones consecutivas en números rojos, con lo que su principal indicador dejó los 41 mil puntos y se mantiene en su menor nivel desde mediados de diciembre pasado.

Ver página 6

Yo no hubiera
cedido ante EU,
dice Muñoz Ledo

Ver página 2

VENTANA

Reelección avalada
por el Congreso
estatal.

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya

Página 2

SIN GAFETE

Isabel Arvide

Página 11

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez

Página 13